

Fecha: 31-01-2026  
 Medio: La Estrella de Concepción  
 Supl. : La Estrella de Concepción  
 Tipo: Noticia general  
 Título: [ATENCIÓN DE SALUD EN TERRENO]

Pág. : 16  
 Cm2: 825,4  
 VPE: \$ 1.132.410

Tiraje: 11.200  
 Lectoría: 46.615  
 Favorabilidad:  No Definida

## [ATENCIÓN DE SALUD EN TERRENO]



LOS VOLUNTARIOS HAN RECIBIDO UNA ATENCIÓN PREFERENTE DEBIDO A LA EXPOSICIÓN QUE TIENEN AL AYUDAR EN LAS ZONAS SINIESTRADAS.



Equipos del Servicio de Salud Concepción se encuentran desplegados en terreno, prestando atención de salud a los habitantes de la provincia de Concepción afectados por el gran incendio. El operativo incluye a equipos de Psicotrauma, el PAP Móvil y atención sanitaria en el sector Trigal de Florida.



LAS MADRES Y SUS HIJOS SON OBJETO DE ESPECIAL CUIDADO POR PARTE DEL PERSONAL DE SALUD.



LOS EQUIPOS HAN INTENTADO LLEVAR ALIVIO A LAS PERSONAS,



EL TRABAJO SE REALIZA EN PAISAJES DESTRUIDOS POR EL FUEGO.



PARTE DEL EQUIPO DE SERVICIO DE SALUD QUE ORGANIZA.